
Pierre de Construction Spirituelle n° 155

Hébreux 6, 18-20, «  …, nous dont le seul refuge a été de saisir l’espérance qui
nous était proposée. Cette espérance, nous la possédons
comme une ancre dans l’âme, sûre et solide ; elle pénètre au-
delà du voile, là où Jésus est entré pour nous comme
précurseur, ayant été fait souverain sacrificateur pour
toujours selon l’ordre de Melchisédek.

Un prédicateur sympathique m’a dit il n’y a pas longtemps : « Frère

Branham, si je pouvais avoir la joie du Seigneur dans mon cœur… »

Je lui ai dit « mon fils,  le réveil est terminé ». Voyez-vous ? Maintenant, les

stabilisateurs ont été placés sur le bateau. De grandes vagues terrifiantes
nous attendent. Mais, nous savons qu’au-delà de ces vagues nous serons

proches du rivage. Voyez-vous ? Nous nous approchons du rivage. Restez
simplement stables. Restez simplement dans La Parole ; restez avec Dieu. Peu

importe comment vous vous sentez, restez avec la Parole. Gardez la stable.

Quand vous verrez ces vieux et grands nuages dans les environs, et que les orages

approchent, les bombes atomiques et toutes ces autres choses dont on parle, nos

stabilisateurs restent accrochés à la Parole. Dieu a dit que cela arriverait, mais

nous monterons au sommet de chacun d’entre eux. Effectivement ! Ces vagues ne

nous feront pas couler ; elles ne causeront pas notre naufrage. Quand on nous

mettra dans la tombe, nous en ressortirons. Voila tout ce dont il est question. Il

n’y a aucun moyen de nous retenir  là-bas en bas. Nous monterons au dessus de

chaque vague, parce que notre capitaine en chef nous appelle de l’autre coté.

Peu importe ce qu’il y a, que cela arrive ; advienne que pourra. Cela ne
fait aucune différence. Nous sommes ancrés là en Jésus. Si je vis, cela sera

pour la gloire de Dieu. Si je meure, ça sera pour la gloire de Dieu (Romains 14 :
7-8). Je voudrais simplement faire ce qui glorifie Dieu. Je ne voudrais pas rester
ici plus longtemps. Je voudrais aller vers la récompense qu’il a payée pour moi.

Maintenant, ce que je gagne, c’est ce qu’il a acquis pour moi, ce qu’il me donne

par sa grâce (Apocalypse 22 : 12). [1]

Et un Chrétien né de nouveau est lié à Christ, et la Bible est l’ancre (I
Pierre 1, 23). C’est la chose à laquelle nous sommes liés. Laissez les
organisations, la science, les éducateurs dire ce qu’ils veulent. Aussi longtemps

que La Parole dit et promet une chose, nous restons attachés à cela. Si nous

sommes liés à une mauvaise chose, nous devons nous en séparer. C’est juste. Un

réel chrétien né de nouveau reste accroché à la Parole. Si elle nous demande

de faire une certaine chose, nous devons obéir. Nous sommes liés à cela, à une

vie centrée sur Christ.

Ancré en Christ, La Parole
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C’est l’ancre du bateau. Le bateau est lié à l’ancre pendant la tempête.
Et si Christ est votre absolu, vous êtes lié à lui. Au moment des détresses, si

vous laissez le bateau avancer vers le rocher, il s’y brisera. Mais que font-ils ? Ils

jettent l’ancre. L’ancre va déraper jusqu’à ce qu’elle va s’accrocher à un rocher.

Et le bateau est lié à l’ancre. C’est l’absolu pour le bateau. [2]

Maintenant quand les personnes malades dans ce bâtiment, les infirmes, ou

vous qui avez besoin de Dieu, quand vous pouvez avoir la révélation que vous

êtes justifiés (1 Cor. 6 : 11), quand vous êtes en faite justifiés en demandant la
chose que vous demandez, et croyez qu’il est le rémunérateur de ceux qui le

cherche diligemment, il n’y a rien qui pourra vous séparer de la foi qui est

ancrée en vous. (Romains 8, 38-39). Voyez-vous ? Mais premièrement, cela doit
vous être révélé. [3]

Et Abraham quitta le pays et voyagea, s’identifiant lui-même à un étranger

(Hébreux 11 : 8-10).  Et regardez, Abraham comme tous les mortels, pas un
immortel qui ne commet pas d’erreurs, mais lui en commettait constamment

(Genèse 12 : 10-20 ; 20 : 1-18). Cependant, peu importe les erreurs qu’il a

commises, son ancre a continué à tenir car il avait la promesse. [4]

Mais je vous dis, un réel homme ou une femme qui est né de l’Esprit de Dieu

s’assiéra une heure après une autre buvant de la Parole de Dieu. Pas
seulement cela, mais quand elle touche l’intérieur, elle s’ancre et change la vie.

[5]

Vous partirez de là une personne différente. Vous partirez de là avec une

telle ancre à l’intérieur de votre âme et rien ne pourra vous contrarier. Vous

savez que vous êtes guéri. Vous savez que Dieu s’est occupé de ce problème pour

vous, parce qu’il l’a promis (I Pierre 5 : 6-7). [6]

Dieu ancre une petite chose dans votre cœur et dit« C’est cela.»Croyez
cela. Accrochez-vous à cela. C’est cela la Parole. Il a promis de vous confirmer

cela. Et quand il aura confirmé sa Parole, accrochez vous y (Apocalypse 3 :11).
[7]

Je m’accroche à cette ancre au-delà du Rocher. Les tempêtes sont entrain de

me  balloter, mais mon ancre tient. C’est en Christ et dans Sa Parole. Je crois
que ta Parole est la vérité (Saint Jean 17:17). [8]

« Cette espérance, nous la possédons comme une ancre de l’âme, sûre et
solide… » (Hébreux 6 : 19).

N’étant pas agité à tout vent de doctrine, n’étant pas balloté d’un côté à un

autre, prenant position de ce côté-ci et de cet autre côté-là et ne connaissant pas

l’endroit où l’on se tient (Éphésiens 4 : 14). La Bible dit « J’aurais aimé que vous
soyez établis. Ne disant pas « bien, je suis ceci aujourd’hui et quelque chose

d’autre demain.»Ancrez votre âme en Jésus-Christ ! Soyez nés de nouveau, la

vie de Dieu vivant en vous, et vous savez au-delà d’une ombre de doute, vous
êtes passé de la mort à la vie (Jean 5 : 24). Toutes ces espérances sont
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construites  là-bas au calvaire. L’amour de Dieu se déverse au travers de votre
cœur (Romains 5 : 5). Et vous croyez que chaque Parole que Dieu a prononcée
est la vérité. Vous êtes prêt à mourir. Voyez-vous ce que je dis ? Ferme et certain.

[9]

Si vous voulez vous ancrer, ancrez cette Parole dans votre cœur. David a

dit qu’il l’a gardé dans son cœur pour ne pas pécher (Psaume 119 : 11). Il a écrit
Ses lois sur la colonne de lit et les a lié à ses mains et partout. Il a toujours placé

La Parole de Dieu devant lui (Psaume 16 : 8 ; Deutéronome 6 : 4-9). Voici le
chemin. Gardez votre chemin constamment… [10]

Que les orages se déchainent ; mon ancre tient à l’intérieur du voile. Je ne

peux pas vous dire pourquoi il y a des orages sur la mer en ce jour, mais je
suis reconnaissant pour l’ancre qui tient fortement depuis l’intérieur du
voile. Quand le bateau est secoué et qu’il apparaisse que chaque mouvement le

ferait couler, mon ancre tient malgré tout à l’intérieur du voile. Je suis ancré

derrière le voile. [11]

Comme ce petit enfant qui faisait voler un cerf-volant. On lui demanda, ou

est-il ? Il répondit, « je ne sais pas, mais il doit être quelque part là-bas ; je le sent

au bout du fil. »  C’est exact.

Un homme ou une femme qui prend la Parole de Dieu, vous vous êtes saisi de

quelque chose. Votre ancre tient à l’intérieur du voile. Les orages et les couts de

vent  peuvent secouer et faire pression dans tous les sens, mais vous êtes ancré.

Le bateau avance tout droit vers sa destination. Vous persévérez et continuez à

croire.

Noé crut cela  et réalisa le but que  Dieu avait dans sa vie. Voulez-vous

réaliser le but que Dieu a dans votre vie ? Alors soyez persévérant quand
vous recevez la Parole. Accrochez vous à cela ; elle est à vous. [12]

Ne détachez pas votre ancre du Calvaire. Accrochez vous à la Parole de Dieu.

Car, « sur ce rocher je bâtirai mon église, » restez avec la Parole (Matthieu 16 :
13-18). [13]

Et si vous êtes ancré dans la Parole et que la Parole soit ancrée en vous,
vous êtes éternels avec la Parole. Amen

Tout cela doit se terminer. Toutes ces choses sont secouées. Peu importe la

grandeur de leurs constructions elles s’écrouleront. Toutes ces choses  qui ne

sont pas de la Parole ou qui sont contraires à la Parole devront disparaitre.
Elles devront céder la place car la Parole arrive triomphalement et rien ne pourra

l’arrêter, Dieu l’a dit.

Quand il le dit, les cieux et la terre passeront, mais la Parole ne faillira jamais

(Matthieu 24 : 35). Cache cela dans ton cœur. Comment prendre cette Parole et
la laisser grandir…Gardez la toujours dans votre pensée (II Timothée
2 :8). Parce qu’elle ne faillira jamais. La Parole de Dieu n’a jamais failli, parce

qu’il a dit qu’elle ne faillirait pas. Alors nous voulons la garder sur cela. [10]
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Oh mon frère, ma sœur ; maintenant, je sais que chacun est conscient de ce

que cela signifie. Voyez-vous ? Observez simplement. Restez avec Christ.

Laissez-moi vous avertir en tant que ministre de l’évangile que ceci…Ne prenez

aucune stupidité. N’imaginez rien. Restez là-bas jusqu’à ce que l’intérieur de
votre intérieur soit ancré à la Parole et que vous soyez en Christ ; Parce que

c’est la seule chose qui…  « Parce que nous sommes à l’âge le plus trompeur

dans lequel nous n’avons jamais vécu. Et même les élus seraient séduits si
cela était possible (Matthieu 24 :24), parce ce qu’ils ont l’onction. Ils peuvent
tout faire comme les autres

Nettoyez vos vies ; payez vos dettes ; ne devez rien à personnes, a dit Jésus

(Romains 13 : 8-10). Maintenant je ne veux pas parler du loyer de votre maison et
de  ce genre de choses. Vous devez la faire. Que rien de tout ce que vous devez ne

reste sur vos mains. Arrangez toutes choses. Apprêtez-vous, soyez prêts.

Souvenez-vous, dans le Nom du Seigneur, une chose est sur le point d’arriver. [14]

J’ai été déterminé à faire tout ce que je peux pour persuader les hommes et les

femmes – S’il vous plait, soyez certains de cela ! Si l’amour de Dieu n’est pas

ancré dans votre cœur suprêmement (I Corinthiens 13),  ne prenez pas une
sensation ni une émotion. Soyez certains de pouvoir tourner l’autre joue

(Matthieu 5 : 38-48), que Christ soit tout en tout pour vous. Ne manque pas
ceci mon frère. [15]
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